

Protokoll:

Herr Trautmann vom BUND trägt anhand der dem Ergebnisprotokoll beigefügten Präsentation die näheren Einzelheiten zur öko-sozialen Beschaffung vor. Herr Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig sieht die Entwicklung positiv und verweist darauf, dass die Stadt bereits einige Dinge wie z. B. Verbot von Kinderarbeit als Ausschreibungskriterium umgesetzt hat.

Er schlägt vor, dass sich Herr Trautmann mit der Leiterin der zentralen Vergabestelle, Frau Dott, dahingehend abstimmen soll, ob es Möglichkeiten für weitere Schritte in diese Richtung gibt. Falls dies zutreffen sollte, sollen die diesbezüglichen Handlungsschritte dem Umweltausschuss vorgeschlagen werden.